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Bundeskanzler 

Anfragebeantwortung 
An die 
Präsidentin des Nationalrats 
Maga  Barbara PRAMMER 
Parlament 
1017     W i e n 
 
GZ: BKA-353.110/0205-I/4/2012  Wien, am 18.Dezember 2012 

 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Präsidentin! 
 
 
Die Abgeordneten zum Nationalrat Mag. Haider, Kolleginnen und Kollegen haben am 

18. Oktober 2012 unter der Nr. 12846/J an mich eine schriftliche parlamentarische 

Anfrage betreffend Zahlungsverkehr des Bundes (1990-2012) gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

Zu den Fragen 1 bis 35: 

 Wie groß ist der Bargeldwert, der über den Zahlungsverkehr über die BAWAG-
PSK von Dritten an das Bundeskanzleramt im Inland transferiert wird? 

 Wie hat sich dieser Zahlungsverkehr zwischen 1990 und 2000 entwickelt? 
 Wie hat sich dieser Zahlungsverkehr zwischen 2000 und 2003 entwickelt? 
 Wie hat sich dieser Zahlungsverkehr zwischen 2003 und 2007 entwickelt? 
 Wie hat sich dieser Zahlungsverkehr zwischen 2007 und 2012 entwickelt? 
 Wie groß ist der Bargeldwert, der über den Zahlungsverkehr über die BAWAG-

PSK vom Bundeskanzleramt an Dritte im Inland transferiert wird? 
 Wie hat sich dieser Zahlungsverkehr zwischen 1990 und 2000 entwickelt? 
 Wie hat sich dieser Zahlungsverkehr zwischen 2000 und 2003 entwickelt? 
 Wie hat sich dieser Zahlungsverkehr zwischen 2003 und 2007 entwickelt? 
 Wie hat sich dieser Zahlungsverkehr zwischen 2007 und 2012 entwickelt? 
 Wie groß ist der Bargeldwert, der über den Zahlungsverkehr über die BAWAG-

PSK von Dritten an das Bundeskanzleramt vom Ausland transferiert wird? 
 Wie hat sich dieser Zahlungsverkehr zwischen 1990 und 2000 entwickelt? 
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 Wie hat sich dieser Zahlungsverkehr zwischen 2000 und 2003 entwickelt? 
 Wie hat sich dieser Zahlungsverkehr zwischen 2003 und 2007 entwickelt? 
 Wie hat sich dieser Zahlungsverkehr zwischen 2007 und 2012 entwickelt? 
 Wie groß ist der Bargeldwert, der über den Zahlungsverkehr über die BAWAG-

PSK vom Bundeskanzleramt an Dritte ins Ausland transferiert wird? 
 Wie hat sich dieser Zahlungsverkehr zwischen 1990 und 2000 entwickelt? 
 Wie hat sich dieser Zahlungsverkehr zwischen 2000 und 2003 entwickelt? 
 Wie hat sich dieser Zahlungsverkehr zwischen 2003 und 2007 entwickelt? 
 Wie hat sich dieser Zahlungsverkehr zwischen 2007 und 2012 entwickelt? 
 Wie viele Haupt-, Sub- und Nebenkonten wurden vom Bundeskanzleramt ge-

meinsam mit dem Bundesministerium für Finanzen bei der PSK bzw. BAWAG 
PSK in den Jahren 1990 bis 2000 eingerichtet? 

 Welche Soll- und Habenzinsen wurden zwischen dem Bundeskanzleramt und der 
PSK bzw. BAWAG - PSK in den Jahren 1990 bis 2000 vereinbart? 

 Welches positive oder negative Zinsensaldo hat sich zwischen dem Bundeskanz-
leramt und der PSK bzw. BAWAG - PSK in diesem Zeitraum auf dem Hauptkonto 
sowie den einzelnen Sub- und Nebenkonten ergeben? 

 Wie hat sich dieser Zahlungsverkehr zwischen 2000 und 2003 entwickelt? 
 Wie viele Haupt-, Sub- und Nebenkonten wurden vom Bundeskanzleramt ge-

meinsam mit dem Bundesministerium für Finanzen bei der PSK bzw. BAWAG 
PSK in den Jahren 2000 bis 2003 eingerichtet? 

 Welche Soll- und Habenzinsen wurden zwischen dem Bundeskanzleramt und der 
PSK bzw. BAWAG PSK in den Jahren 2000 bis 2003 vereinbart? 

 Welches positive oder negative Zinsensaldo hat sich zwischen dem Bundeskanz-
leramt und der PSK bzw. BAWAG - PSK in diesem Zeitraum auf dem Hauptkonto 
sowie den einzelnen Sub- und Nebenkonten ergeben? 

 Wie hat sich dieser Zahlungsverkehr zwischen 2003 und 2007 entwickelt? 
 Wie viele Haupt-, Sub- und Nebenkonten wurden vom Bundeskanzleramt ge-

meinsam mit dem Bundesministerium für Finanzen bei der PSK bzw. BAWAG - 
PSK in den Jahren 2003 bis 2007 eingerichtet? 

 Welche Soll- und Habenzinsen wurden zwischen dem Bundeskanzleramt und der 
PSK bzw. BAWAG - PSK in den Jahren 2003 bis 2007 entwickelt? 

 Welches positive oder negative Zinsensaldo hat sich zwischen dem Bundeskanz-
leramt und der PSK bzw. BAWAG - PSK in diesem Zeitraum auf dem Hauptkonto 
sowie den einzelnen Sub- und Nebenkonten ergeben? 

 Wie hat sich dieser Zahlungsverkehr zwischen 2007 und 2012 entwickelt? 
 Wie viele Haupt-, Sub- und Nebenkonten wurden vom Bundeskanzleramt ge-

meinsam mit dem Bundesministerium für Finanzen bei der PSK bzw. BAWAG 
PSK in den Jahren 2007 bis 2012 eingerichtet? 

 Welche Soll- und Habenzinsen wurden zwischen dem Bundeskanzleramt und der 
PSK bzw. BAWAG PSK in den Jahren 2007 bis 2012 vereinbart? 

 Welches positive oder negative Zinsensaldo hat sich zwischen dem Bundeskanz-
leramt und der PSK bzw. BAWAG - PSK in diesem Zeitraum auf dem Hauptkonto 
sowie den einzelnen Sub- und Nebenkonten ergeben? 

 

Ich verweise auf die Beantwortung der parlamentarischen Anfrage Nr. 12850/J durch 

die Frau Bundesministerin für Finanzen. 

 

Mit freundlichen Grüßen 
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